

# *Candidato izquierdista francés aboga por anteponer soluciones a problemas socioeconómicos*

---



París, 25 oct (RHC) El candidato presidencial francés Jean-Luc Mélenchon abogó por anteponer las preocupaciones sociales a las económicas y defendió el papel del Estado en el acceso inclusivo a los servicios públicos.

'Basta ya de la obsesión de la rentabilidad y la competencia como manera de funcionamiento indispensable; por el contrario, se trata de entender las necesidades de las personas y de satisfacerlas con recursos colectivos', afirmó en una entrevista al diario *La Montagne*, a propósito de las elecciones de abril próximo.

De acuerdo con el líder de La Francia Insumisa, los temas sociales definirán la cercana cita en las urnas, y no los debates en torno a los asuntos raciales y religiosos.

El también diputado, aspirante al Palacio del Elíseo por tercera vez en su carrera política, criticó la gestión de los últimos gobiernos del país, a los que responsabilizó por el deterioro en los últimos 20 años de los servicios públicos, entre ellos los relacionados con la educación, la salud y el transporte.

Por orden de la Comisión Europea, cerraron servicios, áreas enteras se convirtieron en desiertos y los residentes fueron condenados al aislamiento social, advirtió Mélenchon, quien lamentó el cierre de oficinas de correos, escuelas e instalaciones de salud, como las dedicadas a la maternidad.

Llegó el momento de facilitar la vida a los franceses, y eso pasa por lograr que ningún servicio público imprescindible esté a más de 15 minutos de distancia de los hogares, opinó.

En las encuestas, el candidato insumiso marcha en la delantera de las fuerzas de izquierda, pero no entre los favoritos para alcanzar el balotaje, en el cual los sondeos sitúan al actual presidente Emmanuel Macron y a figuras de la extrema derecha o la derecha tradicional, como Marine Le Pen y Xavier Bertrand, respectivamente.

El pasado fin de semana, el aspirante al Elíseo instó a sus seguidores en una convención popular en la nororiental ciudad de Reims a no 'dejarse impresionar por los sondeos'.

Reiteró hoy que tiene posibilidades de éxito en las presidenciales de abril de 2022, comicios para los que son más de 40 los candidatos confirmados o potenciales.

La probabilidad de acceder a la segunda vuelta, e incluso de ganar, existe, no digo que la victoria esté asegurada, pero sí que es posible, insistió.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/274908-candidato-izquierdista-frances-aboga-por-anteponer-soluciones-a-problemas-socioeconomicos>



**Radio Habana Cuba**